



## Pangea Wettbewerb – Mathematik verbindet

In den Weihnachtsferien erreichte uns die Urkunde über die erneut erfolgreiche Teilnahme der Joseph - Mendelssohn - Grundschule am 12. internationalen Pangea – Mathematikwettbewerb. Im vergangenen Jahr 2019 nahmen bundesweit über 100.000 Schülerinnen und Schüler an diesem Wettbewerb teil, darunter auch sehr erfolgreiche Kinder unserer damaligen dritten und der beiden vierten Klassen.

Der Pangea-Mathematikwettbewerb verbindet u.a. die europäischen Länder miteinander und erstreckt sich auf 15 Länder. Die Zentrale des Pangea-Mathematikwettbewerbs ist Deutschland. Die Philosophie des Wettbewerbs, „Mathematik verbindet“, ist jedoch länderübergreifend. Aufgrund der vielen verschiedenen Länder mit ihren unterschiedlichen Lehrplänen, Schulformen und Lern-Niveaus der Schülerinnen und Schüler führt jedes Land den Wettbewerb den lokalen Gegebenheiten entsprechend aus.

## **Pangea Wettbewerb 2019**

Geschrieben von: Jutta Hanssen-Sowa  
Donnerstag, den 09. Januar 2020 um 16:40 Uhr

---

Die Anmeldungen der Dritt- und Viertklässler durch die Klassenleitungen für den 13. Wettbewerb laufen bereits auf Hochtouren und wir drücken heute schon alle Daumen für die Teilnehmer der Vorrunde am 27.02.2020.